



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Français de l'étranger

Question écrite n° 16990

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset expose à M le ministre de la défense que, récemment, un mercenaire français est décédé en Birmanie, des suites d'une blessure provoquée par un éclat d'obus. A cette occasion, il lui demande s'il existe des statistiques de ces Français qui ont choisi pour métier de faire la guerre, à la demande de gouvernements étrangers, et que l'on nomme « mercenaires ».

Texte de la réponse

Reponse. - Les activités évoquées étant totalement étrangères à ses missions, le ministère de la défense ne dispose d'aucune statistique concernant les ressortissants français sur lesquels l'honorable parlementaire souhaite recueillir des informations.

Données clés

Auteur : [M. Maujouan du Gasset Joseph-Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16990

Rubrique : Français : ressortissants

Ministère interrogé : défense

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 septembre 1989, page 3880